

ATLETISMO

Jorge Torre, ganador en Sabiñánigo

- Raquel de Francisco (Hinaco Monzón) fue la mejor en el Cross de la Montaña
- Compitieron casi cuatrocientos cincuenta deportistas en una jornada ideal

Mercedes Portella

SABIÑÁNIGO. El LIV Cross de la Montaña que se disputó en Sabiñánigo este domingo, en el calendario de la Copa Aragón, contó con una participación de 446 atletas, similar a la de ediciones anteriores. El tiempo respetó en una jornada "ideal" para correr este tipo de carreras, según apuntaron los participantes.

Jorge Torre y Raquel de Francisco fueron los ganadores en categoría absoluta. La prueba ha sido también Campeonato Provincial Escolar notándose en el número de atletas que este domingo se han dado cita en Sabiñánigo.

Este Cross de la Montaña ha estado organizado por Grupos de Montaña Sabiñánigo (GMS) en colaboración con el ayuntamiento serrablés y la Comarca del Alto Gállego y en coordinación con el Club Olimpo, organizador de la Copa. Y el circuito se había marcado, como viene siendo tradicional, en la zona de La Corona, con dos trazados, uno de 1500 metros y otro de 500.

El serrablés Jorge Torre que milita en el equipo Playas de Castellón estaba "muy contento" de ganar en casa. "El Cross no es mi distancia, pero es lo que toca estos meses y estoy satisfecho de cómo ha salido. Ahora toca pensar en la pista cubierta que ya tengo ganas, seguramente el 20 de diciembre empezaremos con un 3.000 metros en Sabadell donde espero romper la barrera de los ocho minutos, y en enero ya nos meteremos de lleno en los 1500 metros. Estoy seguro que este va a ser un gran invierno".

Jorge Torre disfrutó sobre todo de la última vuelta del circuito, "pero he de decir que esta es una modalidad en la que también sufro mucho".

El segundo en llegar fue Alberto París (Zenit Atleet La Mafia), y el tercero, Roberto Martín (Running Zaragoza). Para este corredor este ha sido su sexto Cross de la Montaña en Sabiñánigo. "Me encanta venir siempre a probarme. Hemos empezado todos a un ritmo aceptable y a falta de dos vueltas Jorge ha pegado el tirón y al final se nos ha ido, era de esperar".

Raquel de Francisco (Hinaco Monzón) dijo que le hacía "mucho ilusión" ganar este Cross. "Me gusta venir a Sabiñánigo porque siempre nos reciben muy bien, es un gusto correr aquí". La carrera salió rápida



CLASIFICACIÓN

Iniciación masculina:

1 Martín López (Rainbow Team)

Iniciación femenina:

1 Galatea Abad (CA San Adrián)

Sub-10 masculino:

1 Mateo García (Scorpio71)

Sub-10 femenino:

1 Alba Miñano (Scorpio71)

Sub-12 masculino:

1 Enzo Sierra (Elite Sport)

Sub-12 femenino:

1 Silvia Omeñaca (Tarazona)

Sub-14 masculino:

1 Marcos López (Zenit Atleet)

Sub-14 femenino:

1 Ana Alejos (Tragamillas)

Sub-16 masculino:

1 Alejandro Liso (Zenit Atleet)

Sub-16 femenino:

1 Martina Palacios (Scorpio71)

Sub-18 masculino:

1 David Colchero (Scorpio71)

2 Jonatán Segurana (Scorpio71)

3 Samuel Enrich (ADA Zuera)

Sub-18 femenino:

1 Leyre Ramón (GMS)

2 Irene Colchero (Scorpio71)

Sub-20 masculino:

1 Adrián Carvajal (Zenit Atleet)

2 Pablo Jiménez (Zenit Atleet)

3 Juan Notario

Sub-20 femenino:

1 Naiara Zubillaga (Zenit Atleet)

2 Marta Fontan (Intec Zoiti)

3 Marta Carretero (Scorpio71)

Veteranos:

1 Sergio Muro (Zenit Atleet)

2 Nacho Dieste (ADA Zuera)

3 Sergi Abad (Zenit Atleet)

Veteranas:

1 Laura Clavería (Tragamillas)

2 Laura Coello (Zenit Atleet)

3 Susana Ochoa (Intec Zoiti)

Absoluto masculino:

1 Jorge Torre (Playas Castellón)

2 Alberto París (Zenit Atleet)

3 Roberto Martín (Running Zgz)

Absoluto femenino:

1 Raquel de Francisco (Hinaco Monzón)

2 Paloma Aznar (Scorpio71)

3 Beatriz Martínez (Intec Zoiti)

Provincial escolar:**Sub-16:**

Femenina: 1 Alejandra Guiral. 2 Nerea Santamaría. 3 Nora Vivas

Clubes femenina: 1 Hinaco Monzón. 2 Fraga Bajo Cinca3. CA Binéfar

Masculina: 1 Adrián Ruiz. 2 Imanol Lanuza. 3 Leo Gericó.

Clubes masculina: 1 GMS

Sub14:

Femenina: 1 Danna Torres. 2 Nerea Losfables. 3. Valeria Jarne

Clubes femenina: 1 CA Binéfar

Masculina: 1 Alejandro Larruy. 2 Guillén Lasierra. 3 Sergio Pintado

Clubes masculina 1 CA Binéfar. 2 CA Barbastro. 3 GMS.

Sub12:

1 Pol París



MERCEDES PORTELLA



MERCEDES PORTELLA

Prueba sub-14 masculina, con una gran participación y que también era Campeonato Provincial.

para los altoaragoneses y tanto individual como por clubes. Se corrió en categorías sub-16, sub-14 y sub-12.

Los títulos individuales se los llevaron Alejandra Guiral y Adrián Ruiz en categoría sub-16; Danna Torres y Alejandro

Larruy, en sub-14 y Pol París, en sub-12. Y por equipos, se repartieron las victorias por edades Hinaco Monzón y GMS en sub-16 femenina y masculina, respectivamente, y Binéfar, en sub-14 tanto entre los chicos como entre las chicas. ●

Provincial escolar

La competición también fue Campeonato Provincial escolar